

Cuba et l'UE conservent la volonté politique de faire progresser leurs relations



La Havane, 29 sept (RHC) «Cuba et l'Union européenne (UE) maintiennent la volonté politique de préserver et de faire progresser leurs relations», a déclaré mardi le ministère cubain des Affaires étrangères sur son compte Twitter.

Le texte salue le 32e anniversaire de l'établissement de liens diplomatiques entre Cuba et l'Union Européenne et assure que la coopération bilatérale a atteint une nouvelle dimension.

Le tweet du ministère des Affaires étrangères souligne que cette coopération donne la priorité à la sécurité alimentaire et à l'adaptation au changement climatique, ainsi qu'aux sources d'énergie renouvelables, à la modernisation de l'économie, à la culture et à la préservation du patrimoine.

Cuba et l'Union européenne sont unies par des liens culturels historiques. Notre pays entretient des relations diplomatiques avec les 27 États membres de l'UE.

Les relations bilatérales sont régies par l'accord de dialogue politique et de coopération, qui établit les lignes directrices pour le développement de liens stables, mutuellement avantageux et à long terme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235430-cuba-et-lue-conservent-la-volonte-politique-de-faire-progresser-leurs-relations>



Radio Habana Cuba